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В статье содержится научно-теоритический анализ оценки такого свойства доказательства, как достоверность, мнения 
и подходы ученых о критериях оценки доказательств с точки зрения их достоверности, проанализированы противоречивые 
вопросы, относимые к свойствам доказательств, рассмотрен вопрос о сущности и соержании понятия достверности 
доказательств. Рассмотрены основные аспекты и проблемы достоверности доказательств. Отражены основные свойства 
достоверности доказательств. Проанализировано соотношение понятий достоверности и допустимости доказательств, 
сделан вывод, что данные понятия являются пересекающимися, при этом правила допустимости гарантируют максимальное 
обеспечение достоверности доказательств. Сделан вывод о понятии достоверности, а также что данное понятие включает в 
себя как истинность знания, так и обоснование данной истинности, адресованное соответствующему субъекту. Рассмотрен 
процесс формирования достоверного вывода, перетекающий из одной стадии в другую, и сделан вывод, что он достигает 
вершины на стадии судебного разбирательства, при вынесении приговора.
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The article presents a scientific and theoretical analysis of such properties as evidence, opinions and approaches of scientists about 
the evaluation criteria from the point of view of their reliability, analyzed the controversial issues related to the properties of evidence, 
considered the question of the essence and content of the concept of reliability of representations. The main aspects and problems of 
the reliability of evidence are considered. The main properties of the reliability of evidence are reflected.The ratio of the concepts of 
reliability and admissibility of evidence is analyzed, it is concluded that these concepts are intersecting, while the rules of admissibility 
guarantee maximum assurance of the reliability of evidence. The conclusion is made about the concept of reliability, and also that this 
concept includes both the truth of knowledge and the justification of this truth, addressed to the corresponding subject. The process of 
forming a reliable conclusion, flowing from one stage to another, is considered, and the conclusion is made that it reaches its peak at 
the stage of the trial, when the verdict is passed.
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